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4 ИЮЛЯ – 
ДЕНЬ РАБОТНИКОВ 
МОРСКОГО  
И РЕЧНОГО ФЛОТА
Уважаемые жители МО Морские ворота!

Для Санкт‑Петербурга, на гербе которого 
скрещены морской и речной якоря, этот празд‑
ник имеет особое значение, и наш муниципа‑
литет не зря назван «Морские ворота» – ведь 
именно здесь расположен крупнейший транс‑
портный центр морской столицы России – Мор‑
ской порт Санкт‑Петербурга, важное транспорт‑
ное звено между Востоком и Западом.

Свой профессиональный праздник в этот 
день отмечают работники Канонерского судо‑
ремонтного завода – старейшего предприятия 
города. Отсчет истории и опыта работы судоре‑
монтники острова ведут с начала строительства 
Морского канала, которому в прошлом году ис‑
полнилось 135 лет. 

Исторически так сложилось, что на террито‑
рии округа живут моряки и их семьи, среди них 
немало  ветеранов отрасли. Мы сердечно по‑
здравляем всех с праздником – Днем работни‑
ков морского и речного флота! 

Водная стихия для вас стала не только рабо‑
той, но и жизнью. Мореплавателями гордится 
любая морская держава, ведь для вас опреде‑
ляющими являются такие понятия, как морское 
братство и взаимовыручка. Уверены, что работ‑
ники морского и речного флота – люди с твер‑
дым характером и несгибаемой силой духа  – 
будут и дальше укреплять славные флотские 
традиции Санкт‑Петербурга и России.

Желаем всем морякам и речникам доброго 
здоровья, новых трудовых свершений, дальней‑
ших успехов в служении Родине!

Муниципальный Совет, 
Местная Администрация 

МО МО Морские ворота

Выход к морю 
для морской столицы
День работников морского и речного флота отмечается в нашей стране уже 
более сорока лет в соответствии с Указом Президиума Верховного Совета СССР 
от 1 октября 1980 г. «О праздничных и памятных днях». В этот праздник отдают дань 
уважения морским профессиям и тем, кто посвятил свою жизнь флоту России. 

Российская национальная библиотека, основан‑
ная как первая общедоступная библиотека России 
в 1795 г. Екатериной II, входит в число пяти крупней‑
ших библиотек мира, является второй в России по 
объему библиотечных фондов. Во время экскурсии 
гости библиотеки познакомились с ее историей, 
узнали о том, как организованы хранение и выдача 
книг, увидели одни из самых старинных экземпля‑
ров хранения. 

В выставочном зале Отдела редких книг смогли 
посмотреть на первые экземпляры книг XV– XVI ве‑
ков и заглянули в Кабинет Фауста – он построен и 
меблирован в средневековом стиле и напоминает 
европейскую монастырскую келью XV века. Здесь 
собраны книги, изданные до 1501 года. В то время 
они были редкостью и стоили так дорого, что их 
приковывали к стене, чтобы спасти от похищения. 
Книги, собранные в этом зале, называются инкуна‑
булами, то есть колыбельными, так как это первые 

детища книгопечатания. Так же экскурсанты побы‑
вали в Центре изучения эпохи Просвещения «Би‑
блиотека Вольтера». Он был создан для хранения и 
популяризации библиотеки Вольтера – одной из не‑
многих личных коллекций эпохи Просвещения, со‑
хранившейся как отдельное собрание в Российской 
национальной библиотеке.  Здесь также хранятся 
книги из личных библиотек Д. Дидро и Ж.‑Ж. Руссо. 
На прощание сотрудники библиотеки рассказали о 
том, как можно получить читательский билет и как 
посещать мероприятия, проводимые библиотекой.

Музей Анны Ахматовой открылся в 1989 году в 
четырехэтажном садовом флигеле Шереметевско‑
го дворца, иначе – Фонтанном доме, одном из пре‑
краснейших особняков XVIII века. На третьем этаже 
в квартире поэтессы полностью воссоздана обста‑
новка 1925–1953 годов. На экскурсии гости музея 
узнали о судьбе Анны Андреевны, ее личной жизни 
и творчестве, о сложных годах и счастливых. 

 История 

Узнайте больше о Петербурге 
В июне этого года жители округа побывали на экскурсии в Российской национальной библиотеке и в Государственном  
литературно‑мемориальном музее Анны Ахматовой в Фонтанном доме.

Экскурсии проводятся в рамках ведомственной целевой программы «Организация 
и проведение местных и участие в организации и проведении городских праздничных 
и иных зрелищных мероприятий для населения муниципального образования 
муниципальный округ Морские ворота» на 2021 год.
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 Актуально

ПРИЕМ 
ДЕПУТАТОВ 
Депутаты Муниципального Сове-
та ведут прием жителей каждый 
вторник с 17:00 до 19:00. Публику-
ем график приема в июле и авгу-
сте, поскольку следующий выпуск 
газеты «Муниципальный вест-
ник» выйдет 27 августа 2021 года.

Избирательный округ № 89: 
ул.  Двинская, д. 10, 1-й этаж, в поме-
щении Совета ветеранов.

Александр ДАНИЛОВ – 6 июля, 
3 августа.

Избирательный округ № 90: Кано-
нерский остров, д. 8А, в помещении 
Местной Администрации.

Александр ЛОБАНОВСКИЙ – 
6 июля,

Сергей БЕЛЫЙ – 13 июля, 24 авгу-
ста.

 Проблема

ВЛАСТИ ИЩУТ 
РЕШЕНИЕ 
Открытие аптеки на Канонерском 
острове опять откладывается.

Главная причина кроется в эконо-
мике: никто из предпринимателей 
не хочет работать «в минус». 

В марте 2021 года представи-
тели АО «Петербургские аптеки» 
пояснили, что не готовы принять 
положительное решение по вопро-
су открытия аптечного пункта в от-
ремонтированном помещении на 
Канонерском острове. Причина: дея-
тельность аптеки по данному адресу 
будет убыточной. Для ее открытия 
понадобится 669 тыс. рублей, еже-
годный убыток составит около 830,4 
тыс. рублей. 

Решение вопроса открытия апте-
ки находится на контроле районной 
и муниципальной власти. 

Напомним, аптечный киоск «Фар-
макор» работал на острове с 2009 по 
2013 год и был закрыт по причине 
экономической нецелесообразно-
сти.

 Каникулы 

ЗАРАБОТАЙ 
ЛЕТОМ!
Местная Администрация МО МО 
Морские ворота приглашает не-
совершеннолетних от 14 до 18 лет 
поработать на благо своего муни-
ципального округа и заработать 
на карманные расходы. 

Рабочие места будут организова-
ны в течение 3,5 часов по рабочим 
дням с 1 по 31 июля. Заработная 
плата составит 9500 рублей (до вы-
чета подоходного налога) + доплата 
от центра занятости населения 1500 
рублей. 

Справки по тел. 746-90-45. 
Торопитесь! Количество мест 

строго ограничено.

Владимир КОНСТАНТИНОВ, заместитель Главы Местной Администрации:

– Программа благоустройства – это основная часть работы администрации. 
В этом году мы реализуем два больших проекта: ремонт детской площадки и 
внутридворового проезда на Двинской. Есть ряд менее масштабных: ремонт 
асфальта, ограждений, покрытия игровых площадок.

 В муниципалитете 

Жаркая пора благоустройства 
Реализация программы благоустройства МО Морские ворота ведется в течение всего года, но основные работы 
по преображению округа все же проводятся с мая по сентябрь.

Как правило, работы по благоустройству, не 
считая, конечно, уборки территории, начина-
ются в феврале–марте с традиционной борьбы 
с больными деревьями и деревьями-угрозами. 
Этой весной было спилено 42 таких дерева на 
Канонерском острове и улице Двинской. Пред-
варительно каждое дерево было обследовано 
специалистами садово-паркового предприятия 
«Нарвское» и на их снос в Комитете по благо-
устройству получен порубочный билет. 

Взамен спиленных больных деревьев уже 
этой осенью будут высажены новые: компенса-
ционное озеленение предусматривает как ми-
нимум такое же количество саженцев, но обыч-
но их высаживают больше. 

Закончилась посадка однолетников. Больше 
43 тысяч цветов – петунья, бархатцы, сальвия, 
вербена, агератум, всего 15 разновидностей   – 
украсили наш округ. Отметим, что по предло-
жению жителей округа, принимавших участие в 
обсуждении программ благоустройства, в 2022 
году планируют увеличить число посаженных де-
ревьев и несколько сократить количество цветов. 

Первый за лето покос травы тоже завершен. 
Количество «сенокосов» в сезон определяется 
исходя из скорости роста травы, но, как поясни-
ли в Местной Администрации, обычно их прово-
дят три раза за лето.

Кроме этого, завезено 7 кубометров песка 
в песочницы на детских площадках, подсыпан 

 На заметку 

Готовимся 
к пенсии заранее 
Для того чтобы быть уверенным 
в завтрашнем дне, стоит проверить 
свой индивидуальный лицевой счет 
в Пенсионном фонде.

У каждого гражданина есть индивидуальный лицевой 
счет в Пенсионном фонде, в котором отражаются сведе-
ния о стаже, заработке, страховых взносах и пенсионных 
коэффициентах. Выписку из лицевого счета можно полу-
чить дистанционно:

- через портал Госуслуг;
- в личном кабинете на сайте ПФР;
- через бесплатное мобильное приложение ПФР для 

смартфонов.
Сведения о состоянии индивидуального лицевого 

счета можно получить также в МФЦ или в клиентской 
службе любого территориального органа ПФР, предва-
рительно записавшись на прием.

В случае обнаружения в выписке ошибок гражда-
нину надо подать в территориальный орган ПФР за-
явление об исправлении указанных сведений с под-
тверждающими документами. Они будут рассмотрены 
территориальным органом ПФР, который при необхо-
димости может провести дополнительную проверку, 
направив запросы работодателям, в архивные органы, 
в компетентные органы государств – участников меж-
дународных договоров.

По результатам проверки в случае необходимости 
территориальный орган ПФР внесет изменения в лице-
вой счет.

Управление ПФР в Кировском районе 
Санкт-Петербурга

 Помощь 

Что такое 
«социальный контракт» 
Семьям и одиноким гражданам с низким доходом 
полагается помощь на основании социального контракта. 

В соответствии с Социальным кодек-
сом Санкт-Петербурга и Постановлением 
Правительства города от 17.05.2021 № 283 
малоимущим семьям, малоимущим одиноко 
проживающим гражданам, среднедушевой 
доход которых по независящим от членов 
семьи причинам ниже величины прожиточ-
ного минимума, может быть предоставлена 
государственная социальная помощь на ос-
новании социального контракта.

Социальный контракт – это соглашение, 
которое заключено между гражданином и 
администрацией района по месту житель-
ства или месту пребывания гражданина. 
Администрация района обязуется оказать 
гражданину государственную социальную 
помощь, гражданин – исполнить положения 
социального контракта в полном объеме, 
включая программу социальной адаптации.

Условия контракта 
Условием предоставления государствен-

ной социальной помощи на основании со-
циального контракта является включение в 
программу социальной адаптации следую-
щих мероприятий:

- поиск работы; 
- осуществление индивидуальной пред-

принимательской деятельности;
- осуществление иных мероприятий, на-

правленных на преодоление трудной жиз-
ненной ситуации.

Оказание государственной социальной 
помощи на основании социального контрак-
та осуществляется в виде единовременного 
социального пособия или ежемесячного со-
циального пособия. 

Куда обращаться 
С заявлением о предоставлении государ-

ственной социальной помощи на основании 
социального контракта и необходимыми 
документами жители Кировского района 
должны обращаться в отдел социальной за-
щиты населения администрации Кировско-
го района Санкт-Петербурга (пр. Стачек, д.18) 
в приемные дни: понедельник и среда, с 9:00 
до 18:00 (перерыв с 13:00 до 13:48), в кабине-
ты № 212, № 204, № 203. Дополнительную ин-
формацию можно получить по телефонам: 
417-69-37, 417-69-48, 417-69-12, 417-69-27.

грунт на газоны и в клумбы, восстановлено бо-
лее 1000 кв. м набивного покрытия.

Самый масштабный проект благоустрой-
ства лета 2021 года – это ремонт игровой пло-
щадки на улице Двинской у корпусов дома 
№  4. Здесь заменят покрытие и всё игровое 
оборудование. Начало работ запланировано 
на июль. 

В начале сентября между домами №№ 15 и 
17 на улице Двинской отремонтируют внутри-
дворовой проезд, заменят бортовой камень и 
отремонтируют ограждение. Локальный ремонт 
асфальтобетонного покрытия пройдет и по дру-
гим адресам: ул. Двинская, д. 4, к. 2; д. 9, д. 14/4, д. 
16, Канонерский остров, д. 8, и др. 

. 
и 
т 

одсыпан 16, Канонерский остров, д. 8, и др. 

На 2021 год прожиточный 
минимум в Санкт-Петербурге 
установлен в следующих 
размерах: для трудоспособного 
населения – 13 073,80 руб., 
для детей – 11 607,50 руб., 
для пенсионеров – 9664,10 руб.
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 Книга памяти 

«МЫ С МАМОЙ 
БЫЛИ В СПИСКАХ 
НА РАССТРЕЛ»
Публикуем отрывки 
из Книги памяти 
МО Морские во-
рота. Вспоминает 
Вера Петровна 
Ларионова.

– Папа работал 
мастером на заводе, 
а мама – комендантом в 
общежитии. Война началась, когда мне было 
8 лет. Папа сразу пошел на фронт доброволь‑
цем. 

С самого начала были ужасные бомбежки, 
которые даже сейчас снятся. Сначала ходили 
в бомбоубежище, а потом перестали, думали: 
«Будь что будет». Когда началась блокада, мы 
переехали в комнату к маминой сестре, ее сын 
умер от голода у меня на глазах. Похоронили 
его мы в Обухово в братской могиле. 

Однажды пришел мой дедушка и попро‑
сил передать маме, что из блокадного города 
эвакуируют детей. Мама отвезла нас в Ушаки 
к родственнице. Там мы и пережили самый 
сильный голод, когда давали по 125 граммов 
хлеба на сутки. Мы его рвали на кусочки, мака‑
ли в соль и сосали как конфетку. 

Помню, как потом нас повезли на Северный 
Кавказ, который позже заняли немцы. Шесть 
месяцев мы находились в оккупации. Сами 
немцы относились к нам неплохо, а вот румы‑
ны были как звери. Когда наши солдаты про‑
гнали оккупантов, то председатель сельсовета 
обнаружил, что мы с мамой были в списках на 
расстрел.

В школу я пошла во время блокады, но ради 
безопасности мама потом запретила ходить в 
нее. На Кавказе я снова пошла в школу. В бук‑
варях, по которым мы учились, были портреты 
Ленина и Сталина. Как‑то вошли в наш класс 
немцы. Я вырвала страницы с портретами и 
спрятала за пазуху, чтобы немцы их не увиде‑
ли. А листки эти предательски выпали из‑за 
пазухи. Учитель побледнел, а немцы молча по‑
смотрели и ушли. 

Хорошо помню, как мы праздновали счаст‑
ливый День Победы. Это был самый радостный 
день! Мы тогда в Краснодарском крае жили. 
Люди накрывали столы на улице, обнимались, 
плакали, радовались. Надеюсь, сейчас люди 
осознают, через что мы прошли ради того, что‑
бы наша страна жила мирно и счастливо. 

В школе я училась хорошо, только русский 
язык давался сложно. В 16 лет пошла учиться 
в вечернюю школу, начала работать. Я была 
очень активная, была комсоргом цеха, ездила 
на целину на 3 месяца. Там и познакомилась 
со своим будущим мужем, который работал в 
морском пароходстве. Мы с ним прожили 50 
лет. 

В ПАМЯТЬ О ПОГИБШИХ
22 июня 2021 года исполняется 80 лет с на-
чала Великой Отечественной войны.

В этот день по всей России была объявлена 
Минута молчания. Памятная акция началась в 
12:15 по московскому времени. В эти минуты 
80 лет назад жителям Советского Союза офи‑
циально сообщили о нападении на страну фа‑
шистской Германии.

22 июня официально объявлен Днем па‑
мяти и скорби. Ежегодное проведение обще‑
российской минуты молчания закреплено в 
федеральном законе от 2020 года.

В нашей библиотеке не бывает тихо
Галина Ивановна Пастущина считает, что для творчества нет места лучше, чем школьная библиотека. 

В 2002 году Галина Ивановна Па‑
стущина пришла работать в би‑
блиотеку школы № 379 не для 
денег, а для души. И это у нее 
получилось: она полюбила и 
педагогический коллектив, и 
детей, а свое рабочее место 
назвала «светелкой». 

Поначалу она сама дела‑
ла в ней ремонт, что‑то пере‑
оборудовала, оформляла. Дети 
тоже полюбили и библиотеку, и ее 
хозяйку, которая не только советова‑
ла хорошие книги, но и умела интересно 
рассказывать и внимательно слушать. «Све‑
телка» росла, менялась и доросла до «Литера‑
турной гостиной». 

Сегодня ученики школы сочтут за честь 
заниматься в ней и участвовать в театраль‑
ных постановках. «Виновата» в этом Галина 
Ивановна. Она влюбила ребят в Пушкина, 
«одурманила» 19 веком, сама пишет сценарии 
и даже либретто, придумывает реквизит для 
постановок, костюмы.

– В нашей «Литературной гостиной» ребя‑
та не только читают стихи и прозу, но и полу‑
чают театральные навыки, в том числе режис‑
серские, помогают писать сценарии, учатся 
петь, – рассказывает Галина Ивановна. 

Подтверждением этому служат постанов‑
ки школьного театра. Сначала их показывали 
на «камерной сцене», то есть в самой библио‑
теке. Но вскоре стало понятно, что такая кра‑
сота заслуживает «большой сцены», и теперь 
спектакли с огромным успехом идут на всех 
школьных мероприятиях.

Малыши начальной школы отрабатывают 
мастерство на постановке сказок, а старшие 
ребята уже на серьезных произведениях. 

В  2020 году «Литературная гости‑
ная» представила спектакль по 

повести А.С. Пушкина «Ме‑
тель». Приз зрительских сим‑
патий на районном конкурсе 
получил театрализованный 
фрагмент встречи Веры и Пе‑
чорина по роману М.Ю.  Лер‑

монтова «Герой нашего вре‑
мени». Влад Бурков (сейчас 

уже выпускник школы) занял 2‑е 
место на конкурсе чтецов с про‑

изведением Е.А.   Евтушенко «Елабуж‑
ский гвоздь». 

Затем были «Офицеры» по роману Б.Л. Ва‑
сильева. Постановка тоже удостоена награды 
на районном конкурсе. В следующем учебном 
году в «Литературной гостиной» мечтают по‑
ставить «А зори здесь тихие». 

– Я все делаю с душой и по‑другому не 

могу. Мне очень нравится учить ребят, и я ра‑
дуюсь, когда вижу результат своей работы, – 
признаётся Галина Ивановна. 

Ее творческий потенциал не ограничил‑
ся только библиотекой и «Литературной 
гостиной». Двадцать лет назад ей поручили 
(буквально навязали) довольно формальную 
работу – возглавить профсоюзный комитет 
школы, пояснив, что надо будет «только хо‑
дить на совещания». 

Но она и здесь развернула деятельность с 
творческим задором. Сегодня в школе кипит 
профсоюзная жизнь: коллектив выезжает на 
самые разные экскурсии, проводит загород‑
ные праздники, весело, с огоньком поздрав‑
ляет юбиляров.

Жизненный оптимизм Галины Ивановны 
бьет ключом, и она щедро делится им с колле‑
гами и детьми, продолжая творить и вдохнов‑
лять на творчество. 

 Люди округа

Сергей Белый:  
«Я представитель жителей острова»
Сергей Леонтьевич Белый избрался депутатом МС МО Морские ворота впервые в 2019 году. Как он сам 
признаётся, никаких политических амбиций он не имеет, потому что не состоит ни в одной из партий 
и не мечтает «сесть в кресло». Про себя говорит так: «Я представляю интересы жителей острова, которым 
он дорог и которые хотят здесь жить». 

– Сергей Леонтьевич, что вас, человека 
рабочей профессии, как говорится, из на-
рода, привело в муниципальную власть?

– С 1991 года я живу и работаю на Кано‑
нерском острове: сначала в слесарном цехе 
Канонерского судоремонтного завода, потом 
стивидорной компании. Меня многие знают, 
ведь наш остров – особый замкнутый мир вну‑
три большого города. Я решил идти в муници‑
пальный совет с простой целью: сделать все, 
что в моих силах, чтобы жизнь на Канонерке 
стала лучше. Люди меня поддержали, за что я 
им очень благодарен. 

– А что, на ваш взгляд или на взгляд ва-
ших избирателей, надо сделать?

– Во время избирательной кампании жите‑
ли Канонерки говорили, что нужно отремон‑
тировать набережную и навести порядок на 
пляже. Пока ты не стал депутатом, кажется, 
чего проще: запланируйте средства и про‑
ведите ремонт. На деле все гораздо сложнее. 
Например, к набережной муниципалитет не 
имеет никакого отношения. У ее земли три 
собственника, понадобилась процедура со‑
гласования. Два этапа ремонта завершили, 
а третий пришелся на период пандемии и, 
как пояснили нам в районе, средства были 
перенесены на более важные мероприятия. 
С пляжем еще более долгая история. Земля 
это районная, а там пока нет планов и соот‑
ветственно  – нет денег на его обустройство. 
Муниципальным депутатам остается только 
напоминать о проблеме, встречаться, про‑
сить, что мы собственно и делаем. 

– Получается, что зона депутатского 
действия – только дворы? 

– Даже здесь не все так просто. Приведу 
пример. В прошлом году после урагана над 
парадной дома № 16 нависло дерево. А в му‑
ниципалитете к этому времени порубочный 
билет уже был исчерпан. Чтобы оформить но‑
вый, понадобится не один месяц. Что делать? 
Обратился на сайт «Наш Санкт‑Петербург» и 
только так силами ЖКС смогли его убрать. Или 
еще пример. Дом № 7: у двух парадных нет 
пандуса. Два года пытаемся решить эту про‑
блему, но до сих пор воз и ныне там. ЖКС обе‑
щает, я продолжаю добиваться. 

– Не разочаровались ли вы в депутат-
ской работе? 

– Скорее, был удивлен масштабом бюро‑
кратии. Когда погружаешься в это, то пони‑
маешь, какие препятствия нужно преодолеть, 
чтобы решить довольно простой вопрос, не 
говоря уж о более сложных. Но решать их все 
равно надо. Я люблю Канонерский остров, 
считаю его отличным местом для жизни (по 
сравнению с большей частью мегаполиса), и 
не собираюсь отсюда переезжать. У нас много 
активных жителей, которые «не дают скучать» 
депутатам, контролируют работу муниципа‑
литета, выдвигают инициативы. Мы здесь все 
на виду. Нет‑нет, да и позвонят тебе избирате‑
ли и все выскажут…

– Сергей Леонтьевич, вот мы разгова-
риваем, и я по говору улавливаю, что вы 
с Украины. Как переживаете разрыв отно-
шений? 

– Мои пожилые родители живут там, и я 
им помогаю, потому что их пенсии на жизнь 
не хватает. Там сейчас все напоминает наши 
1990‑е. Особенно медицина, в ней почти не 
осталось ничего бесплатного. Тяжело люди 
живут. Лично в нашей семье никого политика 
не поссорила. Есть у меня несколько бывших 
одноклассников, которые пытались сказать, 
что СССР – это плохо. Но все, что сейчас ра‑
ботает на Украине, построено было в СССР. В 
те времена украинцы жили хорошо. Я помню, 
как в это же время жили, например, в Псков‑
ской области, куда я попал служить. 

Честно сказать, политика – это не моя тема. 
Я в депутаты пришел, чтобы решать хозяй‑
ственные дела. Так я привык – работать. 

Беседовала Елена АХМЕТОВА
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Юбилярам июля 
желаем долгих лет 

жизни, здоровья 
и взаимопонимания 

с близкими!

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
С 85-летием

Иванушкова Александра Сергеевича
Семенко Петра Ивановича

С 80-летием
Потапову Марию Васильевну
Галушко Риту Александровну

Арнаутову Альвину Григорьевну

С 75-летием
Шамкову Нину Ивановну

Блохина Юрия Сергеевича
Писареву Маргариту Александровну

Казбарис Валентину Григорьевну
Войнатовского Александра Ивановича

Тарасову Валентину Васильевну
Курлову Ольгу Георгиевну

Чеботарева Михаила Николаевича
Боброву Нину Иосифовну

С 70-летием
Тараканову Раису Алексеевну
Козлова Николая Ивановича

Горшкову Татьяну Михайловну
Гончаренко Сергея Дмитриевича
Артеменкову Ларису Федоровну
Соловьеву Татьяну Васильевну

Кафанову Ларису Ивановну
Михайльченко Татьяну Игоревну
Коркунова Николая Васильевича

Макиенко Валентина Васильевича
Коваленко Людмилу Леонидовну

С 65-летием
Харламову Лидию Алексеевну
Грицая Владимира Петровича
Зайцеву Лидию Михайловну

Пархоменко Владимира Даниловича
Белова Владимира Валентиновича

Логинову Татьяну Николаевну
Суворова Федора Анатольевича

Сивову Надежду Константиновну
Хигера Юрия Сергеевича

Вьюнник Надежду Федоровну
Вовченко Александра Александровича

С 60-летием
Пиотрович Ольгу Валентиновну
Сорокина Лазаря Николаевича
Пушкину Наталью Борисовну
Карачуна Олега Валерьевича

Карачун Елену Юрьевну
Соколову Елену Андреевну

Шпольвинда Александра Рихардовича
Ведерникову Марину Дмитриевну

Могильникова Александра 
Николаевича

Смирнова Сергея Петровича
Сидорова Ивана Петровича

Горбатенко Галину Владимировну
Сердюкову Веру Николаевну

Уважаемые жители МО Морские ворота!
Юбиляров, отмечающих в текущем 

году 75, 80, 85, 90, 95, 100-летие, просим 
обращаться в Местную Администрацию 

МО МО Морские ворота за подарком.
Дополнительная информация  

по тел. 746-90-45  
(Марина Константиновна).
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 Хорошая новость

Красота в новом свете 
Здание церкви Богоявления на Гутуевском острове  
на улице Двинской, 2, получит художественную подсветку.

 Фоторепортаж

«Канары» принимали соревнования рыбаков
Весенний кубок Санкт-Петербурга по ловле донной удочкой собрал на Путиловской набережной  
65 лучших представителей фидерного спорта нашего города и  не только.

В адрес КГИОП (Комитета по государствен-
ному контролю, использованию и охране па-
мятников истории и культуры) направлено 
положительное заключение государственной 
историко-культурной экспертизы проекта 

подсветки храма Богоявления на Гутуевском 
острове.

Проектом предусматривается установка 
светильников на фасаде здания и на террито-
рии возле него. Отмечается, что при монтаже 

Поскольку в прошлом году провести полноценный 
соревновательный сезон по ловле донной удочкой не 
удалось, спортсмены с нетерпением ждали сезон-2021 
и строили планы по получению и подтверждению спор-
тивных разрядов. 

Первые рейтинговые соревнования сезона состоя-
лись 5 и 6 июня на Морском канале Канонерского остро-
ва. Как отметили организаторы соревнования, это новое 
место для питерских фидеристов со сложными условия-
ми: сильное течение и невероятная глубина.

Общее впечатление спортсменов от двух дней на 
нашем острове – в фоторепортаже Сергея Федотки-
на. (Группа ВКонтакте «Невский фидер»: https://vk.com/
nevskyfeeder).

светильников ценные архитектурно-худо-
жественные элементы фасадов затрагивать 
не будут. Их установят щадящим методом, а 
крепежные элементы окрасят в цвет фасада 
и вмонтируют в швы между кирпичной клад-
кой. 

При производстве работ будет обеспе-
чена сохранность не только самого объекта 
культурного наследия, но и оград, газона, 
примыкающих дорожных покрытий и других 
элементов благоустройства. Новая подсветка 
сделает храм особенно красивым в вечернее 
и ночное время. 

Напомним, в прошлом номере мы писали, 
что реставрационные работы внутри церкви 
Богоявления продолжаются. Всего с 2000 года 
на эти цели город выделил более 340 млн руб-
лей. 

Из истории храма

Фидер – ловля рыбы донной снастью

1960-е гг. 
здание 
использовалось 
под склад 
Фрунзенского 
универмага.

29 апреля 1892 г.
состоялась закладка храма. 
В связи со спасением 
наследника цесаревича 
Николая Александровича 
(будущего императора) «от 
угрожавшей ему опасности 
при покушении 29 апреля 
1891 года» в японском городе 
Отсу новый храм было 
решено посвятить этому 
событию.

2 февраля 
1992 г. 
 в церкви 
состоялись 
первое 
богослужение 
и  Литургия.

19 апреля 1991 г. 
издано распоряжение мэра 
Ленинграда Анатолия Собчака 
о включении здания в список 
памятников, расторжении 
договора аренды с торговой 
фирмой «Фрунзенская» 
и передаче здания 
в безвозмездное пользование 
«Ленинградскому 
епархиальному управлению 
для молитвенных целей». 

29 апреля 
1899 г. 
проведено 
освящение 
главного 
престола во имя 
Богоявления.

1930-е гг.
здание 
использовалось 
под склад 
продовольствия.

1941–
1943 гг. 
в церкви 
размещался 
морг, 
вследствие 
попадания 
снаряда 
внутри был 
пожар.

1950-е гг. 
в храме 
находилось 
мыловаренное 
предприятие.


